
令和４年11月11日 

産業厚生委員会記録

阿久根市議会





１ 日   時 令和４年11月11日（木）        午前11時20分開会 

午前11時34分散会 

２ 場    所 議場 

３ 出 席 委 員 仮屋園一徳委員長、山田 勝 副委員長、 

川上 洋一 委員、竹原 信一 委員、 

木下 孝行 委員、 

４ 欠 席 委 員 濵﨑 國治 委員 

５ 事務局職員 議事係次長 上脇 重樹、議事係主査 東 岳也 

６ 会議に付した事件 

 ⑴ 委員長の互選について 

 ⑵ 広報広聴委員会委員の選出 

 ⑶ 北薩広域行政事務組合議員の選出について 

 ⑷ 所管事務調査について 

７ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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産業厚生委員会 11月11日（金）                 開会 午前11時20分 

議事の経過概要 

〇 委員長の互選について 

山田勝副委員長 

ただいまから、産業厚生委員会を開催いたします。 

白石純一委員長から議長に議員辞職の申出があり、昨日許可されました。 

委員長に欠員が生じましたので、委員会条例第12条第１項の規定により、委員長が決定

するまで、副委員長の私がその職務を行います。 

それでは、これから委員長の互選を行いますが、指名推選、投票のいずれかにより行う

かお諮りします。 

竹原信一委員

指名推薦でお願いします。 

山田勝副委員長

ただいま、指名推選という声がありますが、御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

それでは、どなたか指名推選をしてください。 

竹原信一委員 

仮屋園委員でお願いします。 

山田勝副委員長 

ただいま、竹原委員から仮屋園委員を委員長に推薦したいとのことですが、これに、御

異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認めます。 

よって、委員長に仮屋園委員が当選されました。 

それでは、仮屋園委員長から就任の挨拶をお願いします。 

仮屋園一徳委員長 

推薦をいただきましたので、期間的には残り少ないですが、一生懸命頑張っていきたい

と思います。よろしくお願いします。 

山田勝副委員長 

では、委員長の職務を終わり、ここで仮屋園委員長と交代いたします。 

仮屋園委員長は、委員長席へお願いします。 

〔仮屋園委員長、委員長席へ移動〕 

○ 広報広聴委員会委員の選出について 

仮屋園一徳委員長

ただいまから、委員長の職務を行います。 

次に、広報広聴委員会委員の選出についてを議題とします。 

広報広聴委員については、委員会条例に基づき６人を選出することになっています。 
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そのうち、産業厚生委員会からの選出は、申合せにより３人となっており、これまで白

石委員、山田委員、竹原委員の３人が選出されていました。 

白石委員の議員辞職によって、１人の欠員が生じたので、広報広聴委員会の委員を選出

することとなります。 

ここでお諮りします。 

本委員の互選については、指名推選、投票のいずれにより行うかお諮りいたします。 

山田勝委員 

  指名推選でお願いします。 

仮屋園一徳委員長

山田委員から指名推選との声があり、指名推選によることに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認めます。 

よって委員の互選については、指名推選によることと決しました。 

それでは、どなたか委員の推選をお願いします。 

山田勝委員 

川上委員を推選します。 

仮屋園一徳委員長 

ただいま、山田委員から川上委員を広報広聴委員に推選したいとのことですが。 

〔「御異議なし」と呼ぶ者あり〕 

竹原信一委員 

仮屋園委員長にお願いしたいと思います。 

仮屋園一徳委員長 

ただいま、竹原委員から仮屋園との、２人ですが、どのように取扱いますか。 

ここで、休憩に入ります。 

（休憩 午前11時25分～午前11時28分） 

仮屋園一徳委員長

休憩前に引き続き、委員会を開催いたします。 

ここで、広報広聴委員の指名をお願いしたいと思います。 

指名推選でよろしいでしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

それではどなたか推選してください。 

山田勝委員

川上洋一委員を推選します。 

仮屋園一徳委員長

ただいま、山田委員から川上委員を指名推選するということですが、よろしいでしょう

か。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認めます。 

よって、広報広聴委員に川上委員が当選されました。 

○ 北薩広域行政事務組合議員の議員の選出について 
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仮屋園一徳委員長

次に、北薩広域行政事務組合議会議員の選出についてを議題とします。 

同組合議会議員については、北薩広域行政事務組合の規約に基づき、当市議会から３人

選出することになっております。 

産業厚生委員会からの選出は、慣例により２人となっており、選出されていた白石議員

の辞職に伴い、欠員が生じましたので、新たに選出いたします。 

ここでお諮りします。 

本委員の互選については、指名推選、投票のいずれにより行うか、お諮りします。 

川上洋一委員

指名推選をお願いします。 

仮屋園一徳委員長 

ただいま川上委員から、指名推選との声がありますが、選出の方法については、指名推

選によることに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認めます。 

よって、委員の互選については指名推選によることと決まりました。 

それでは、どなたか委員の推薦をお願いします。 

休憩に入ります。 

（休憩 午前11時31分～午前11時32分） 

仮屋園一徳委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

それではどなたか委員の推薦をお願いします。 

川上洋一委員 

木下委員をお願いします。 

仮屋園一徳委員長

ただいま、川上委員から木下委員を北薩広域行政事務組合議会議員に推選したいとのこ

とですが、御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認めます。 

よって、北薩広域行政事務組合議会議員に、木下委員が当選されました。 

なお、北薩広域行政事務組合議員の選出にあたっては、改めて定例会初日に選挙があり

ますので、申し添えます。 

〇 所管事務調査について 

仮屋園一徳委員長

現在、当委員会での所管事務調査については、１、集落営農等の農業振興策について、

２、観光の振興策について、３、市街地の活性化について、４、水産業の振興についての

４件が継続案件となっています。 

今後の審査の方法については、改めて定例会中の委員会において、協議、意見を聴取し

たいと思います。 

これまでの委員会記録は、全てホームページにアップ済みですので、次回までに御確認
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していただくようお願いします。 

ほかに皆様方から、何かございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

なければ以上で産業厚生委員会を散会します。 

（散会 午前11時34分） 

                 産業厚生委員会委員長  仮屋園 一 徳 


